

QUI SOMMES NOUS

Grâce à une très large gamme de cadeaux personnalisés, textiles, goodies personnalisés et à des prix attractifs, Azap est devenu un des leaders en merchandising au Luxembourg.

Depuis 2010 AZAP s'efforce de dénicher au quotidien pour ses clients les dernières nouveautés ainsi qu'articles tendances pour que nos clients puissent véhiculer leurs images de façon attractive.

Nous travaillons étroitement avec des partenaires qui ont été soigneusement sélectionnés selon une charte éthique très stricte afin qu'il n'y ait pas de surprise pour le client final.

Notre expertise nous permet de vous proposer non seulement des articles standards, mais également et surtout des supports originaux et sur mesure selon les besoins de nos clients.

Objets publicitaires et communication sont étroitement liés.

C'est pourquoi un grand nombre d'agence de communication collabore déjà avec AZAP afin de créer des articles publicitaires en accord avec le message qu'ils souhaitent transmettre à leurs clients.

Hors la personnalisation d'articles logotés très variés, AZAP propose également les services suivants:
- Sur mesure, Import/Export, Sourcing, Conseil, Stockage, Distribution & Livraison, Carte cadeaux, Graphisme, Print

Autant de services touchant de près ou de loin la communication dans un seul but : vous offrir satisfaction ! Quel que soit votre demande, vous pouvez compter sur AZAP qui vous proposera une solution personnalisée parfaitement adaptée à vos besoins.

WHO WE ARE

Thanks to a very wide range of business gifts, textiles, customizable goodies and attractive prices, Azap has become one of the leaders in the Luxembourg merchandising activity area. Since 2010 AZAP has been striving to find the latest novelties and trendy items for its customers on a daily basis so that our customers can convey their images in an attractive way.

We work closely with partners who have been carefully selected according to a very strict ethical charter so that there are no surprises for the end customer. Our expertise allows us to offer you not only standard items, but also and above all original and tailor-made supports according to the needs of our customers.

Promotional items and communication are closely linked.

This is why a large number of communication agencies are already collaborating with AZAP in order to create advertising articles in accordance with the message they wish to convey to their clients.

Apart from the customization of a wide variety of branded items, AZAP also offers the following services:
- Custom made, Import / Export, Sourcing, Branding Advice, Storage, Dispatching & Delivery, Gift Cards, Graphic Workshop, Print

So many services directly or indirectly affecting communication with a single goal: to offer you satisfaction! Whatever your request, you can count on AZAP, which will offer you a personalized solution perfectly suited to your needs.

MORE
ITEMS

UNDER
AZAP.LU



12, rue du Commerce L-3616 Kayl

PHONE +352 27 76 17 33 FAX +352 27 76 17 28

EMAIL info@azap.lu WEBSITE www.azap.lu RCS B 152426 TVA LU23883144